

01 juin 2005 -23:50

Réaction Verhofstadt -référendum hollandais

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt est déçu du résultat du référendum hollandais.

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt est déçu du résultat du référendum hollandais.

"Si ce résultat constitue en effet un revers pour l'Europe, il convient avant tout de donner à tous les pays l'opportunité d'exprimer leur avis sur la Constitution européenne, que ce soit par la voie parlementaire ou par le biais d'un référendum. Il ne serait pas correct, à l'égard des autres Etats membres, d'arrêter dès maintenant le processus de ratification ".Il est vrai que le Conseil européen des 16 et 17 juin ne peut nier le problème. "Suite aux deux NON émanant de deux pays fondateurs de l'Union, le Conseil européen doit s'interroger sur l'avenir de l'Union. Une discussion approfondie s'impose sur certains dossiers importants, tels les perspectives financières et la politique de l'Union en matière de croissance économique et d'emploi".